

『心の声』に
従つてたるだけなんだ。



ニール・ファニングさん
(荒古屋/28歳)

がふんどし姿で巨大な太鼓をたたいてたんだ。
圧倒されたよ。その時からずっと、太鼓を叩
きたいと思っていたんだ。

いつか、自分で作曲してみたいんだ。

にかほ市に来て4年目となるニールさんは象潟地域・小中学校の外国語指導助手(ALT)。

プライベートでは仁賀保太鼓伝承会に所属し精力的に活動しています。今や地域の人気者となつたニールさんを、本人の談話でご紹介します。

にかほ市に来て2年目。仁賀保太鼓伝承会に入つたんだ。しかし甘くなかった。自分のパート覚えて、決まつたところでジャンプしたりポーズ決めたりするでしょ?それが本当に大変だつた。だからビデオを撮つて家でも練習したり、巧い人の真似をしたりしたんだ。そしたら自然と緊張が取れて。太鼓をたたくのに慣れたんだよね。そこからは演奏が楽しくなつたよ。他のメンバーも一緒だから心強かつたし、やりがいも出てきた。



7月27日の太鼓の祭典で待ってるよ!

初めて観客の前で演奏した時は言葉にできないくらい感動したよ。だつて僕たちの演奏を楽しんでくれて、その時間を満喫してくれたんだよ。その時は本当に仁賀保太鼓のメンバーであることを誇りに思つた。

これから目標は、いつか自分が作った曲を、今のメンバーで演奏してみたいって思つてたんだ。きっとみんなも小さなことでいいからワクワクすること探してみたよ。ゲームじやなくて本物をだよ。実は僕、和太鼓やつてるんだ。ワシントン州の高校に在籍していた時にプロの太鼓集団の映像を見て虜になつちやつたんだ。筋肉隆々の男たちにかほ市に來たのは4年前。祖母が日本人だつたこともあってALTになつたんだけど、当初は日本語がわからなかつたから大変だつた。それは学校の先生や生徒もそうだつたと思うよ。でも今はしゃべれるようになつたよ。みんなのお陰でね、ありがとう。



女の子みんなで七夕飾りをつくりたよ。
折り紙やクリエヨンを上手に使つて、可愛く出来たよ!
たくさん願い事が叶うといいなあ♪

作品名:七夕飾り

白百合保育園・幼稚園
ゆり組(年長・女子)

☆ピッコロ美術館
じぶうずにできた!

広報 にかほ

～市民と行政の架け橋～

キレイな砂浜を
歩きたいね!

主な内容

- 6月定例市議会 P 2 ~ 3
- にかほ市熱回収施設建設事業に係る生活環境影響調査結果 P 4 ~ 7
- 後期高齢者医療制度 P 8 ~ 9
- まちの話題 P 10 ~ 12
- 行政情報チャンネル P 16 ~ 21
- 暮らしの掲示板 P 22 ~ 23
- 戸籍の窓口、7月のカレンダー P 25

vol.188
2013

7.15
がんばろう東北

7月3日、秋田県ホンダ会主催のビーチクリーンが象潟海水浴場で開催されました。
雨が降るなか約140人が汗を流しました。

企画・編集／にかほ市広報委員会 発行／にかほ市役所
〒018-0192 秋田県にかほ市象潟町字浜ノ田1番地
☎ 0184-43-3200(代表) ☎ 0184-43-7510(直通)
電子メールアドレス info@city.nikaho.akita.jp

広報にかほは、にかほ市ホームページでもご覧いただけます

第29回 国民文化祭・あきた2014
平成26年10月4日(土)~11月3日(月・祝)

ホームページアドレス <http://www.city.nikaho.akita.jp>